

Por mal tiempo en alta montaña cerraron el paso Los Libertadores



Debido a las fuertes nevadas en Alta Montaña, **el paso internacional Los Libertadores** ha sido cerrado hasta nuevo aviso.

Justo Jose Bascolo, coordinador general y jefe del Centro de Fronteras del Sistema Cristo Redentor, informó que por condiciones de mal tiempo no podrá circular ningún tipo de vehículo por el **corredor andino**.



**Delegación
Presidencial
Provincial**
de Los Andes
Ministerio del Interior
y Seguridad Pública

COMUNICADO DE PRENSA

Los Libertadores, 01 de Julio de 2022.

Cierre del Sistema Integrado Cristo Redentor

Se comunica a los usuarios del Sistema Integrado Cristo Redentor que por decisión de ambas coordinaciones, a contar de las 08:00 horas de Chile 09:00 horas Argentina, del día de hoy viernes 01 de Julio del 2022, se suspende el tránsito para todo tipo de vehículos por este corredor internacional.

El motivo de dicha suspensión, se debe a la condición climática que afecta en estos momentos el sector de alta cordillera con fuertes nevadas y bajas temperaturas que imposibilitan el tránsito en esta Ruta Internacional.

Cualquier información o actualización del estado de la ruta se dará a conocer oportunamente a través de este medio.

Los invitamos a monitorear las cuentas de twitter @UPFronterizos o @CFLosLibertador, para mantenerse informado sobre condiciones del paso fronterizo antes de realizar su viaje.

Sin otro particular, se despide atentamente.



Hernan Lausen Meyer
Administrador
Complejo Fronterizo Los Libertadores
Sistema Integrado Cristo Redentor
Delegación Presidencial Provincial Los Andes



Fuente: Jornada